



射水市立堀岡小学校

学校だより

2025年1月 No.9

射水市立堀岡小学校

校長 川井 祐美

3学期がスタートしてから4週間近くが過ぎました。雪が降る日もありましたが、子供たちは寒さに負けず、元気に学校生活を送っています。今月は、二つの委員会の企画で集会が行われました。

＊ 読み聞かせ感謝集会 ＊ 1月23日(木)

図書委員会が中心となり、「読み聞かせ感謝集会」を開きました。今年度、朝の読み聞かせでお世話になった10名のボランティアの方々をお招きしました。

まず、図書委員によるクイズが行われました。これまで読み聞かせの時間に読んでいただいたお話の中からクイズが出題され、子供たちはお話の内容を思い出しながら答えていました。

そして、ボランティアの皆さんによるペープサート「ぶんぶくちやがま」を楽しみました。ボランティアの皆さんの熱演に、子供たちは物語に引き込まれていました。初めて「ぶんぶくちやがま」のお話を聞いた子供も多くいて、どの子供も興味をもって日本の昔話を楽しんでいました。

最後に全校児童からの感謝の手紙をお渡しし、感謝の気持ちを伝えました。



今年度の読み聞かせは、5月末から開始して、合計14回の実施となりました。ボランティアの皆さまに、毎回いろいろなお話を読んでいただきました。心温まる読み聞かせの時間を通して、子供たちの心が豊かに育っています。ボランティアの皆さまに感謝いたします。

＊ 給食ありがとう集会 ＊ 1月15日(水)

今月24日から30日は「学校給食週間」です。これは、学校給食の意義や役割について、子供や教職員、保護者や地域住民の理解を深め、関心を高めることを目的として設定されています。

給食週間に前に、給食感謝委員会の企画で「給食ありがとう集会」を行いました。委員会の子供たちが考えたクイズを通して、食事のマナーや残さず食べることなどについて全校で考えました。献立を作成する栄養士さんや調理して下さる方々、給食の準備に携わって下さる方々への感謝の気持ちを忘れずに、毎日の給食を楽しんでほしいと思います。

今年度の学校給食週間の期間中には「食べて楽しむお話給食」をテーマに、絵本や物語に出てくる料理や食材が給食に使われました。いつもより楽しい給食の時間になりました。



1/28(火)お話「こまったさん」給食
ピラフ、オムレツ、こまったさんのサラダ
こまったさんのシチュー(カランガ)

※ 学校の情報をHPで発信しています。

「射水市立堀岡小学校」で検索してください。

HPにつながります。→

